

27. Febr. 2016 (Sa), 13-17h

2. KYOTO-TAG

Besuch im Schatzhaus Japans

Vorträge

Workshops

Reisen

Literarisches

Kulinarisches

Kunst

Musik

Kimono

Origami

Veranstalter:

Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf
Japanisches Kulturinstitut Köln (The Japan Foundation)
Deutsch-Japanische Gesellschaft e.V. Köln
mit freundlicher Unterstützung
der Stadt Kyoto und der Kyoto Universität

Eintritt frei!

Veranstaltungsort:

Japanisches Kulturinstitut
Universitätsstraße 98
50674 Köln



2. Kyoto-Tag

Besuch im Schatzhaus Japans

Seit 1963 besteht eine offizielle Städtepartnerschaft zwischen den beiden historisch, kulturell und wissenschaftlich bedeutenden Städten Köln und Kyoto, die seitdem auf unterschiedlichsten Ebenen gepflegt wird. Im Jahre 2013 wurde das 50-jährige Jubiläum dieser Städtepartnerschaft in Köln und Kyoto ausführlich mit zahlreichen Veranstaltungen und Projekten begangen und der Kontakt auch durch gegenseitige Besuche weiter intensiviert. Der im November 2014 erstmals durchgeführte Kyoto-Tag dient dazu, die besondere Stimmung des Jubiläumsjahres fortwirken zu lassen und den Kölner Bürgerinnen und Bürgern die japanische Partnerstadt ein wenig näher zu bringen.

Beim 2. Kyoto-Tag am Samstag, dem 27. Februar 2016, erwartet die Besucher im Japanischen Kulturinstitut Köln (The Japan Foundation) erneut ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm für Jung und Alt zum Anschauen und Mitmachen.

Dazu zählen u.a. die energiegeladenen Auftritte der japanischen Trommelgruppe TAIKO*MIYABI sowie das Spiel auf der japanischen Wölbbrettzither (Koto), der die international angesehene Musikerin Makiko GOTO faszinierende Klänge entlocken wird. Vorträge und Lesungen informieren u.a. über Kyoto als Reiseziel, über „Gion Matsuri - das prächtigste Fest Kyotos“, über Reiswein (Sake) aus Kyoto sowie über die zu den renommiertesten Hochschulen Japans zählende Kyoto Universität und das japanische Studentenleben. Gezeigt wird zudem eine digitale Kyoto-Präsentation des Reisefotografen Ian BAUFFOLD. Einen besonderen Höhepunkt bildet der Vortrag „Der ‚Philosophenweg‘ in Kyoto“ des bedeutenden japanischen Gegenwartsphilosophen Professor Dr. Ryosuke OHASHI, Direktor des Japanisch-Deutschen Kulturinstituts (Kyoto).

Wer selber aktiv werden möchte, kann sich vom Kimonoklub der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf fachgerecht einen Kimono anlegen lassen oder seine Fingerfertigkeit bei der japanischen Papierfalttechnik Origami erproben. Zudem wird eine Sake-Verkostung angeboten, und man kann vor Ort typisch japanische Backwaren erwerben. Natürlich liegen Bücher über Kyoto und touristische Informationsmaterial ebenfalls für Sie bereit. Wir freuen uns auf Sie! - Der Eintritt ist frei.

Informationen unter www.jki.de